net**atmo** welcome

Netatmo anuncia la disponibilidad de Welcome, cámara doméstica con tecnología de reconocimiento facial

Madrid, miércoles 24 de junio de 2015

Netatmo, innovadora compañía que desarrolla productos electrónicos para un mejor y más interconectado estilo de vida, anuncia hoy que Welcome, la primera cámara inteligente doméstica dotada de una revolucionaria tecnología de reconocimiento facial, ya está disponible en tiendas a un precio de 199€.



Welcome envía directamente al Smartphone del usuario los nombres de las personas que reconoce. Gracias a su avanzada tecnología de reconocimiento facial, la cámara identifica con nombres cada cara que monitoriza, alertando al propietario cuando detecta un rostro desconocido. Welcome es la cámara doméstica que cuenta con la tecnología más avanzada del mercado: produce vídeo en calidad full HD, reproduciendo los colores de una manera excepcional, cuenta con un amplio ángulo de visión de 130° y dispone de una nítida visión nocturna.

Welcome cuenta con 4 de los prestigiosos "Premios a la Innovación CES 2015" en las siguientes categorías: "Hogar Inteligente", "Electrodomésticos", "Imagen Digital" y "Tecnología para un mundo mejor".

Para más información, por favor, visite www.netatmo.com.



Welcome acerca su avanzada tecnología de reconocimiento facial al hogar

La tecnología de reconocimiento facial de Welcome supone un gran avance en el mercado de cámaras domésticas, tratando a las personas por su nombre, a la vez que notifica al usuario si monitoriza un rostro desconocido.

De esta manera, Welcome permite al usuario conocer en tiempo real quién está en casa. Por ejemplo, cuando los niños regresan del colegio, los padres reciben en su Smartphone una notificación informativa: "Lily está en

casa". La cámara, asimismo, otorga tranquilidad para aquellas personas que convivan con familiares mayores, tengan niños, segundas residencias y similares.

Igualmente, la conexión wireless de la cámara ofrece seguridad y bienestar cada vez que el usuario esté fuera del hogar o de viaje. A través de la aplicación, el propietario puede personalizar las notificaciones que desee recibir.

"Desde que Netatmo presentó Welcome en el CES 2015, el mercado de las cámara domésticas se ha acelerado. Recibimos muy buenas impresiones sobre nuestra revolucionaria tecnología de reconocimiento facial y, desde entonces, hemos seguido trabajando intensamente para hacer que los hogares de hoy en día sean aún más inteligentes. Ahora que Welcome está disponible, los consumidores tienen la capacidad de conocer exactamente quién entra en su hogar y cuándo lo hace. Welcome trae tranquilidad al hogar."

Fred Potter, Fundador y CEO de Netatmo

Welcome, sin costes adicionales

Welcome viene con todo incluido: notificaciones inteligentes, grabación y almacenamiento de vídeos, además de un timeline con actualizaciones. No se requiere ningún tipo de contrato o

suscripción para disfrutar al completo de todas sus características. Además, el uso de la aplicación es completamente gratuito, con lo que la adquisición de la cámara supone el acceso a todas las funciones que Welcome ofrece.

Welcome, diseñada para proteger la privacidad

Welcome ha sido creada con el fin de respetar al máximo la privacidad de los usuarios, proporcionando seguridad y tranquilidad sin vigilancia.

Por ello, los ajustes de privacidad son completamente personalizables, según las necesidades del usuario. Para cada miembro de la familia, el propietario decide si desea o no recibir notificaciones cuando Welcome reconozca el perfil o para permitir su grabación. En todo momento, los padres tienen la posibilidad de respetar la privacidad de sus hijos adolescentes o de sus parejas. Los vídeos grabados y los datos de identificación se guardan íntegramente en el almacenamiento interno de la cámara. Por tanto, al no almacenarse en la nube, se garantiza al máximo la privacidad del usuario.

Este almacenamiento local, sin cargos adicionales, no requiere suscripción para la utilización de la cámara o para consultar su información. Tampoco para visualizar los vídeos en HD.

Es más, el acceso desde el Smartphone del usuario tanto a la cámara como al material grabado está protegido bajo encriptación de nivel bancario, otorgando máximas garantías en materia de seguridad.

Welcome, una experiencia fácil e intuitiva

La configuración y puesta en marcha de Welcome es realmente sencilla: la cámara tan sólo deberá ser conectada a un enchufe y sincronizada con la aplicación gratuita Welcome, disponible para iPhones con iOS 8 y dispositivos Android con 4.3 y superiores.

El usuario puede acceder en todo momento a la aplicación de Welcome a través de su Smartphone, tableta u ordenador (PC/Mac). La pantalla principal muestra quiénes se encuentran en casa en ese momento, pudiendo visualizar en tiempo real lo que está sucediendo a través del vídeo en streaming. En el timeline se detallan las actualizaciones previas y las personas detectadas por la cámara, a la vez que permite revisar vídeos anteriores.

Welcome, una cámara revolucionaria con un diseño minimalista

Welcome graba en definición Full HD, ofreciendo imágenes sumamente nítidas en cualquier condición de luz. Por supuesto, la visión nocturna está garantizada gracias a su potente sistema de infrarrojos LED.

Su amplio campo de visión de 130° otorga una cobertura sin precedentes.

Recubierta con un elegante aluminio anodizado, Welcome brinda un diseño único que encaja perfectamente en cualquier espacio interior.

Especificaciones técnicas

- > Tecnología de reconocimiento facial
- > Extraordinaria calidad de imagen, 1080p resolución full HD, con píxeles extra-largos de 2 micras
- › Amplio campo de visión, ángulo de 130°
- > Encriptación de nivel bancario
- Conectividad vía WI-Fi o Ethernet
- Excelente visión nocturna, gracias a su sensor de luminosidad e infrarrojos LED de gran alcance
-) Instalación fácil y rápida
- Micrófono incorporado
- Funcionamiento a través de micro-USB, cable incluido
- > Tarjeta Micro-SD incluida

Disponibilidad y compatibilidad

Desde hoy, Welcome está disponible en www.netatmo.com, tiendas Leroy Merlin y Aki.

La aplicación de Welcome es compatible con dispositivos iPhone con iOS 8 o superiores y con dispositivos Android 4.3 y superiores.

Acerca de Netatmo

Creada en 2011, Netatmo es una innovadora compañía que desarrolla productos electrónicos para un mejor y más interconectado estilo de vida. Netatmo se encarga de diseñar cuidadosamente la mecánica, la electrónica y el software integrado de cada producto que distribuye. La compañía emplea los mejores estándares de calidad, además de diseñar sus aplicaciones web y móviles, donde destacan todas sus capacidades.

El primer dispositivo lanzado por la compañía, la Estación Meteorológica inteligente, permite al usuario medir la calidad del aire interior del hogar, el clima exterior y otras características del ambiente. En noviembre 2013, Netatmo presentó su segundo producto, el Termostato para Smartphone, diseñado por Starck. El verano de 2014, Netatmo puso a la venta JUNE, el primer wearable dedicado al cuidado de la piel. Y durante el CES 2015, Netatmo desveló su último producto, Welcome, la cámara inteligente doméstica que reconoce a cada miembro de la familia gracias a su tecnología revolucionaria de reconocimiento facial.

Netatmo cuenta con 3 galardones de los prestigiosos premios de Innovación, Diseño y Tecnología CES, en el año 2013 y 2014, y 4 galardones en 2015.

Contacto de prensa

Villarrazo Madrid

Belén Andrada

belen@villarrazo.com

Tel: (+34) 91.442.08.62